

Sesionará en Artemisa Bienal Internacional de Humorismo Gráfico



Artemisa, 12 mar (RHC) La XXI Bienal Internacional de Humorismo Gráfico de Cuba se realizará desde el próximo 31 de marzo hasta el tres de abril en la provincia occidental de Artemisa.

Bajo el lema Humanos con Derechos, esta edición estará dedicada a la temática de los derechos humanos manipulados por grupos de poder durante décadas; así como al estado de las publicaciones humoristas y los desafíos para este tipo de arte.

A su vez, saludará los 40 años del Museo del Humor Gráfico de San Antonio de los Baños, los 50 de la revista Dedeté, los 25 años de creado el Centro del Humor y los 500 de la fundación de la Villa San Cristóbal de La Habana.

El evento recibió unas 1330 obras de más de 500 autores provenientes de unos 55 países y se espera que continúe su creciente prestigio entre los creadores del mundo.

Desde hace cuatro décadas cada dos años se efectúa esta cita en San Antonio de los Baños la cual es auspiciada por el Círculo de Humoristas e Historietas de la Unión de Periodistas de Cuba y el Museo del

Humor en pos de realzar desde el humor gráfico una mirada crítica a la sociedad.

La Bienal volverá en esta ocasión como un espacio de intercambio y reencuentro entre reconocidas figuras y jóvenes que ven en este arte una forma de mover el pensamiento.

Exposiciones colectivas, homenajes, concursos, presentaciones de libros, entre otras actividades tendrán lugar durante el evento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/185638-sesionara-en-artemisa-bienal-internacional-de-humorismo-grafico>



Radio Habana Cuba